

L'actualité économique**L'ancien ministre Alain Lambert sème la zizanie à Bercy**

FINANCES. L'ancien ministre du Budget Alain Lambert (photo Le Figaro) s'est laissé aller à quelques commentaires sur les relations entre Thierry Breton et Jean-François Copé. « Lorsque l'annonce est faite par le ministre des Finances, qui se situe au sixième étage, sans avoir consulté le cinquième étage (où est le ministre du Budget), on se retrouve face à cette situation », a-t-il indiqué sur LCI à propos d'un éventuel « cafouillage » entre les deux ministres sur l'avancement des baisses d'impôts de 2007. Quant à réduire la dette de deux points cette année, il a confié que « s'il s'agit de mettre la trésorerie de l'Etat à zéro », alors il est « opposé à des tripatouillages de ce genre ».

Lisez : Le Figaro
<http://www.lefigaro.fr>

Diff. 342 445 ex. (source OJD 2005)